

【学校教育目標】『自ら学び、ともに高め合い、たくましく生きる子どもを育てる』

進修小学校たより

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~sinsyu-e/>

令和4年7月1日

新学期が始まり3ヶ月が経ちました。子どもたちは、学校生活にすっかりと慣れ、いろいろな活動に頑張っており取り組んでいます。3年ぶりの学校水泳が始まり、子どもたちも嬉しそうに取り組んでいます。梅雨も明け、暑さが厳しくなってきました。夏休みまでの約3週間、感染症や熱中症対策をしながら、学習活動を進めていきたいと思っております。



3年ぶりの
学校水泳で
す。

★7月の予定★

- 1日(金)～13日(水):学校水泳 ※12日(火):着衣水泳
- 4日(月):五十鈴川中村浄化センター見学(4年生)、鼓笛(6限目)
- 11日(月):委員会(6限目)
- 13日(水)～15日(金):保健体育委員会スタンプラリー(昼休み)
- 19日(火):バスの乗り方・交通安全教室(2・3年生、9:30～11:00)
- 20日(水):給食終了、PTA本部役員会 ○21日(木):3限授業、11:30下校
- 22日(金):夏休み前集会(1限目)、3限授業、11:30下校
- 23日(土):夏休み開始(8月31日まで) ○26日(火)・27日(水):個別懇談会

◆学校活動時における児童のマスク着用について◆

以前にも、お知らせしましたが、再度確認させていただきます。

①登下校時

- マスクを外しての登校が可能です。
・友だちとの距離を十分とり、大声で叫んだり話をしたりしないことが条件です。

②体育の授業や運動を行う時

- マスクを外して過ごします。
・熱中症予防を優先し、友だちとの距離を十分とり、大声で叫んだり話をしたりしないことを守ります。

③校舎内(教室)での学習時や休み時間

- 原則、マスクを着用して過ごします。
・友だちどうし、至近距離で話をしたりする等のことが多くみられがちなためです。ただし、熱中症などの健康被害が発生する場合はマスクを外すこともあります。
・給食時は、これまで通りマスクを外して黙食となります。

【裏面へ】

◆全国小学生歯みがき大会◆

6月2日(木)、全国小学生歯みがき大会(5年生)が、5・6限目にありました。DVDを視聴しながらテキストを活用しながら、歯磨きについての学習をしました。学校歯科医の先生にも来ていただき、お話をしていただきました。



★子どもたちの様子★

6月までに、子どもたちはいろいろな学習活動に取り組んでいます。6年生は陶芸の体験をしました。出来上がった作品は、図工室で乾燥させ、これから焼き上げの作業に入ります。また、3年生は社会科の学習で校区たんけんを進めています。そして、4年生も社会科の学習で清掃工場へ見学に行ったり、学校にパッカー車に来てもらい見学をしたりしました。

★陶芸教室(6年生)★



【3年生校区たんけん】



【4年生清掃工場・パッカー車見学】



◆お願い◆

●すぐメールでもお知らせしましたが、7月5日の対応について、登校時については、教職員が、登校の見守りを行います。また、下校時については、この日、1年生は5限授業。2～6年生は6限授業です。それぞれの下校する時間帯に教員が各地区のパトロールを行い、下校を見守ります。ご協力いただきますようお願いいたします。

●児童を迎えに来た際、正門を出た道路沿いに駐車される方がみえますが、周辺のご家庭の車の出入りやゴミ収集車の出入り妨げとなります。お迎えの際にはご配慮いただきますようお願いいたします。